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Cinema, Franceschini: nuova legge sta già dando i suoi frutti, Tv stanno 
investendo in nuove produzioni 

 

“La nuova legge Cinema sta già dando i suoi frutti nell'incentivare le 
televisioni ad investire in nuove produzioni”. Lo ha detto il Ministro 
Franceschini intervenendo alla presentazione di Cinecittà Futura, progetti in 
corso e prospettive delle nuove attività di Cinecittà. “Una parte di applicazione 
della legge cinema, quella che ha sollevato più resistenze, - ha sottolineato il 
Ministro - riguarda le quote di obbligo di trasmissione e di investimento a 
carico del sistema radiotelevisivo. Un meccanismo che, sebbene entrerà in 
vigore nel 2019, sta già portando le televisioni a investire in nuove produzioni 
italiane”.  
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